

Fecha: 18-06-2024  
Medio: La Estrella de Tocopilla  
Supl. : La Estrella de Tocopilla  
Tipo: Noticia general

Pág. : 2  
Cm2: 199,3  
VPE: \$ 105.243

Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:

2.600  
7.800  
 No Definida

Título: Fuga de agua en hospital causó que laboratorio quedara fuera de servicio



EL HECHO SE REGISTRÓ DURANTE LA JORNADA DEL SÁBADO.

## Fuga de agua en hospital causó que laboratorio quedara fuera de servicio

Durante la tarde del sábado el Hospital Regional de Antofagasta (HRA) registró la inundación de algunas de sus dependencias, esto debido a escurrimiento de agua y que dejó momentáneamente sin servicio a su laboratorio clínico.

De acuerdo con lo informado desde el recinto médico, el hecho se habría debido a la ruptura en la unión de una de las líneas del sistema de climatización, ubicada en el tercer piso de la torre H1, en

el sector de los policlínicos.

Al respecto, el director del HRA Antonio Zapata, informó que inmediatamente se convocó al Comité para la Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid) del HRA para evaluar la situación, tras lo cual se determinó que el área de mayor criticidad afectada fue el laboratorio del hospital, el que debió suspender sus operaciones.

Esto ocasionó que el recinto médico dejara de analizar las muestras solicitadas por las

áreas clínicas del hospital, las que en promedio llegan a más de mil diarias. "Por eso, la primera acción del comité fue buscar una solución rápida para los exámenes que solicitan las unidades de emergencia y de pacientes críticos, para lo cual inmediatamente establecimos un sistema de envío de muestras a los laboratorios del Centro Oncológico del Norte (CON) y de la Clínica Bupa", medidas que permitieron la continuidad durante el fin de semana.

En tanto, el mantenimiento y la inspección del edificio está a cargo de la concesionaria Siglo XXI, empresa privada y externa al recinto médico, la cual deberá asumir los costos de procesamiento y traslado de muestras mientras se extiende la contingencia.

En tanto, el Servicio de Salud de Antofagasta (SSA) anunció reuniones con el MOP, Minsal y la empresa concesionaria para determinar las responsabilidades y próximos pasos a seguir.

La Estrella intentó consignar una declaración oficial de Siglo XXI, pero hasta el cierre de esta edición no fue posible. 🗨️